

## **Dr. Alfredo Yabur Maluf**

Nació el 8 de noviembre de 1920, en Fomento, Las Villas. Con once años tuvo que abandonar sus estudios para dedicarse a trabajar. En 1930, ingresó con sus hermanos en la Liga Juvenil Antimperialista. En el bachillerato fue Presidente de la Asociación de Estudiantes. Fue el único dirigente estudiantil de ese nivel elegido cuatro veces consecutivas en Santiago de Cuba.

Estuvo muy vinculado a las luchas estudiantiles en la Universidad de la Habana. Su último curso universitario lo vivió bajo una actividad constante, dirigido por José Antonio Echevarría, con el cual continuó vinculado al igual que con otros dirigentes estudiantiles como FaureChomón y Fructuoso Rodríguez.

Como abogado defendió todos los casos del Directorio Revolucionario. En varias ocasiones fue detenido y encarcelado.

Perseguido por las fuerzas represivas de la dictadura batistiana, se vio obligado a salir al exilio (Ecuador) en 1958.

Regresó a Cuba en enero de 1959 y fue nombrado Subsecretario del Ministerio de Justicia y al mes siguiente Ministro de Justicia. Desde ese cargo comenzó a trabajar por la transformación del organismo para que sirviera a los intereses del pueblo y del gobierno revolucionario.

Falleció el 24 de marzo de 1973.